

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 31 de Diciembre de 2013.

BIDASOA

Recordando las raíces y la identidad de la

ciudad

31.12.13 - 00:34 -

La actualidad de este 2013 ha estado marcada, en varias ocasiones, por actos conmemorativos y aniversarios. «Ha sido un año en el que la identidad de la ciudad y las raíces de Irun se han puesto más en valor», afirmó el alcalde. Los actos organizados con motivo de estas efemérides «han permitido que muchos miles de ciudadanos de Irun hayan sido cómplices y colaboradores imprescindibles para que la ciudad haya vivido, de una manera muy especial, estas celebraciones». José Antonio Santano destacó especialmente las actividades que conmemoraron «los 150 años de la llegada del ferrocarril. La participación de asociaciones de vecinos, como la de San Miguel en este caso, son fundamentales para que la ciudad sienta que realmente esas celebraciones son de todos», aseguró el primer edil. A finales del pasado octubre, y tras meses de preparativos, los vecinos de San Miguel y de toda Irun protagonizaron un lucido fin de semana de festejos en torno al ferrocarril y su llegada a Irun.

El Bicentenario de la Batalla de San Marcial fue otra de las efemérides en torno a la que se organizaron varios actos. Charlas y conferencias se completaron con una recreación histórica el mismo día en que se cumplían los 200 años de aquella batalla, y en el mismo lugar. El monte San Marcial fue escenario de la representación, que corrió a cargo de la Asociación Cultural Urgull Histórico de San Sebastián. Más de un millar de espectadores subieron aquel día a San Marcial para asistir a la recreación histórica.

Recordando las raíces y la identidad de la ciudad

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2013(e)ko abendua(r)en 31-(e)an 23:08etan -

En 2013, concretamente el 15 de agosto, se cumplieron 100 años desde la concesión a Irun del título de 'Ciudad', por parte de Alfonso XIII. El centenario se ha recordado con una exposición titulada 'Irun, cien años de ciudad', y que aún puede visitarse en la sala Menchu Gal. La muestra recorre, a través de fotografías y diversa documentación procedentes del Archivo y la Fototeca municipales, los últimos 100 años de la historia local. La exposición puede visitarse los viernes y sábados de 18.00 a 21.00 y los domingos y festivos de 11.30 a 13.30.